

Bitterer Bayernliga-Auftakt für DJK-Kegler

DJK verliert hauchdünn gegen den SKC Töging Erharting

Eichstätt (rbm) Zum ersten Spiel in der Bayernliga Süd und auf den neuen Bahnen empfangen die Herren 1 der DJK Eichstätt den SKC Töging Erharting und mussten sich in einem spannenden Finale äußerst knapp und unglücklich mit 3:5 Mannschaftspunkten (MP) bei 3513:3516 Holz geschlagen geben. Den Start in die neue Saison machten Neuzugang Markus Gloßner und Christian Spiegel gegen Johannes Leserer und Matthias Rösch. Gloßner sah man in seinem ersten Pflichtspiel für die DJK die Nervosität etwas an und spielte nicht so befreit wie in der Vorbereitung auf. Erst im letzten Durchgang spielte er souverän auf, was jedoch nicht mehr zum Punktgewinn gegen den Tagesbesten ausreichte. Spiegel hatte nur im ersten Abschnitt seine kleinen Mühen, übernahm in Folge das Zepter, entschied alle weiteren Durchgänge für sich und glich in MP aus. Mit einem kleinen Rückstand von 19 Holz kam es in der Mittelachse zum Kräftemessen zwischen Kapitän Andreas Niefnecker gegen Noah Eichinger und Christian Niebler gegen Andreas Bauer. Niefnecker lieferte sich von Beginn an einen offenen Schlagabtausch. Am Ende stand es in Satzpunkten unentschieden, wobei sich der Domstädter knapp um 9 Holz geschlagen geben musste. Auf den Nebenbahnen ein ganz ähnliches Bild, jedoch setzte sich um die gleiche Differenz hier der Hausherr durch und glich erneut in MP aus. Nun lag alles an der Eichstätter Schlusspaarung mit Michael Niefnecker und Benjamin Heigl gegen Alexander Leserer und David Giesecke, einen gelungenen Bayernliga-Start auf den neuen Bahnen perfekt zu machen. Niefnecker ließ vom Start weg seinem Widersacher keine Chance, gewann alle seine Sätze meist deutlich und holte viele Holz für seine Farben. Heigl hatte nicht seinen besten Tag und lag nach drei Sätzen klar zurück, ehe er nach 99 Schub durch Marc Kögler ersetzt wurde. Auf die letzten Schub versuchten die Altmühltaler alles und gaben nie auf, die Gäste hatten jedoch meist die passende Antwort parat. Nach einem langen, intensiven und spannenden Finale mussten sich die Rot-Weißen minimal um 3 Holz zum Unentschieden und 4 Holz zum Sieg geschlagen geben. Nun gilt es, den Kopf nicht in den Sand zu stecken und auf die gute Vorbereitung aufzubauen, dass am kommenden Wochenende die ersten Punkte bei Goldener Kranz Durach eingefahren werden können, auch wenn diese nach dem ersten Spieltag auf Platz eins thronen.

Ergebnisse: DJK Eichstätt – SKC Töging Erharting 3:5 MP – 3513:3516 Holz; Markus Gloßner 1:3 Satzpunkte (570:628), Christian Spiegel 3:1 SP (611:572), Andreas Niefnecker 2:2 SP (559:568), Christian Niebler 2:2 SP (610:601), Michael Niefnecker 4:0 SP (617:559) und Benjamin Heigl/Marc Kögler 1:3 SP (546:588)



Schlussspieler Michael Niefnecker erlegte mit 617 Holz das beste Eichstätter Ergebnis, was jedoch minimal um nur 4 Holz nicht zum Auftakterfolg in der Bayernliga Süd ausreichte.